

6月



ドレミ認定こども園

R5.6.21 (水)

りすぐみだより

もうすぐ梅雨が明けて本格的な夏がやってきますね！最近のりす組さんは、大好きなお外遊びで汗をかきながらも、遊具やおいかげっこ、ちょうちょうを見つけて観察会が始まったりと色々なことに興味を示しています。絵本の読み聞かせの時には好きなお友だちと隣同士に座ったり、遊びに誘いあったり、友だちとの関りにも成長を感じられます♪



1くみ

先日、りす組になって初めて散歩にいった1組さん♪お友だちと手を繋ぎ2列に並んでしゅっぱ一つ！と思いきや…あっという間に列が崩れてしまったり、手を離してしまったり(´Д´)！

「○○は△△の後ろを歩くんだよ」「手を離したら危ないよ」などと声かけをしていくと徐々に並んで歩くことを意識するようになっていました！2回目の散歩では、農道にいるヤギさんを見にレッツゴー♪ヤギさんがいる小屋を見つけると「でーておいでー！」と呼ぶ子がいたり「ウンチしてるー！！」とよく観察している子もいたり、面白い姿が見られて楽しかったです♡



お友だちとの関わりも増えてきたこともあり、集団遊びを取り入れてみました！椅子取りゲームでは、ゲームをしながらルールを理解してお友だちと椅子を取り合い、座れずに悔しがっている子がいました。かくれんぼでは、お友だちと一緒に隠れながら、鬼が探しに来るのを待ちきれず、出てきてしまったり、鬼じゃないのに、ほかの子の隠れ場所を教えてしまったりとルール理解が難しかった様子。しかし、みんなで遊ぶことが楽しかったようで「もっとやりたいー」「またやろうね」などの声もきかれたので、今後も様々な集団遊びを楽しみたいと思います

2くみ

梅雨の晴れ間や雨上がりに、かたつむりを探しに玄関広場に行きました！フランターや葉っぱの裏をのぞき込んだりしましたが、かたつむりは見つからず…残念がっていた子どもたち。でも、保育士が雫や水たまりに触れると、始めはちゅうちょしていた子どもたちも興味を示し、加わり始め、手足でピチャピチャ・バシャバシャと感触を楽しんでいましたよ♪雨の日の後の楽しみ方を満喫した子どもたちでした！



雨の日には室内でリトミックをして楽しく体を動かしたり、子どもたちが興味深々のエイサーを取り入れてみました！パーランクーを叩いて鳴る音に喜んだり、エイサー音楽に合わせて踊ってみたり♪パーランクーとバチをもっている姿が結構さまになっていてカッコよかったですよ～！

室内遊びでもたくさん動いた後は喉が渇くようで、今月から始まった水筒をもってきて、お友だちと乾杯をしたりしながらごくごく水分補給をしている子どもたちです！